
桃園市八德區霄裡國小 110學年度第 4次健康促進學校成員行動會

議紀錄 

一、時間：110年 12月 8日下午 14:37~14:45 

二、地點：校史室 

三、主席：李○豪                                        紀錄：曾○玲 

四、與會人員： (詳如簽到表) 

五、討論事項： 

    (一)議題:本學期種植姑腰菜、芹菜和蘿蔔，成效如何? 

        討論:1本學期種植的姑腰菜可以拿來醃酸菜，芹菜可以做貢丸湯，蘿

蔔可以做蘿蔔糕。  

        決議:全體同意 ，可以利用晨會時間給學生發表的時間。      

              

   (二)議題:討論本學期的游泳教學因為疫情因素，依照防疫規定，沿至下學 

        期實施，同意否? 

    決議:全體同意延至下學期辦理。 

 

   (三)議題:針對學生健康? 

       討論:。 

       決議:先去做做看，不懂的地方，可以來請教主任，共同研究。 

 

   (四)議題:  

       決議:ok! 

 

 

六、臨時動議:無。 

 

七、散會(14:50) 

 

 


